
 

 

 

 

 日頃は情報・国際委員会の運営並び事業に対してご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。役員の方々・

事務局をはじめ、皆様にはいつも大変お世話になっております。 

 一昨年より委員長を仰せつかっております埼玉組合の吉田です。 

 まずは先日開催しました研修会・展示会には多くの方にご参加いただきありがとうございます。 

 さて、『新型コロナウイルス』の騒動で皆さん大変なご苦労をされてきたと思いますが、ようやくマスクの着用が見直され、

まもなく５類に移行するといわれております。 

 コロナが流行ってから約 3 年、行動制限もなくなり自由に活動できるようになりましたが、コロナ期間が長かったこともあ

り、慣れてしまったからなのか、いまだにマスクを手放せないでおります。 

これから徐々にコロナ前の生活に戻ってくると言われておりますが、果たしてそうでしょうか？ウイルスが消滅した訳ではあり

ませんし、会社をあげての歓送迎会も今年は少ないようですし、集まれないことを理由に始まったリモート会議もまだ頻繁

に行われております。 

 飲食店も週休二日や早終いのお店が当たり前になり、旅行もただ主要観光地に行くのではなく体験ツアーやデジタル

デトックスでのんびりするツアーが人気の様です。 

 おそらくこれからはコロナ前に戻るのではなく、徐々に新しい生活様式へ変わっていくのではないでしょうか？  

働き方改革や物価の上昇、インボイスの問題やペーパーレス化、賃上げの問題も含め、会社経営でもいろいろと変化の

年になりそうですので、我々も柔軟に対応しなければならないと強く感じております。 

 この数年間お世話になった委員会でも多くの方と会話しましたが、今までになかったような意見もたくさん出てきておりま

す。やはり時代が変わってきているのを感じます。（それも今までにないスピードで…）常に新しい情報をとらえ共有して

先を読んでいく経営がこれからは必要になってゆくのでしょうね。 

 せっかく全国組織に出席しているのであれば、これを自分の糧にしないと損です。積極的に情報交換していきましょう。

それと●●県は人数が多いから…といった言葉をよく耳にしますが、人数とか規模は関係ないと思っております。自分はこ

の組合事業には時間を割いてでも参加する価値があると思います。 

 最後になりますが、今後とも各方面皆様方のご支援をお願いし、また御多忙の為なかなか参加出来ない会員様も多
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いと思いますが、是非時間を作って参加していただき、いろいろなご意見をいただきたい。そしてこの新しい時代を業界全

体で乗越えていきたいと思います。 


